

Hamburg Energie

Kickstart für kommunalen Versorger

[25.11.2014] Der Energieversorger Hamburg Energie kann seinen 100.000sten Kunden begrüßen – und das nach gerade einmal fünf Jahren seit der Rekommunalisierung.

Von solch einem Zuwachs kann manch anderes kommunales Energieunternehmen nur träumen: Fünf Jahre nach Marktstart hat Hamburg Energie den 100.000sten Kunden in Empfang genommen. Damit hat sich das Unternehmen nach eigenen Angaben fest als Nummer zwei im Hamburger Energiemarkt etabliert – jeweils hinter den Grundversorgern für Strom und Gas. „Mit diesem Wachstum sind wir das erfolgreichste Rekommunalisierungsprojekt Deutschlands“, sagt Michael Beckereit, Geschäftsführer des Unternehmens. „Kein anderer Energieversorger hat in einer so kurzen Zeit so viele Kunden gewonnen.“ Und das Wachstum hält an: Laut der Meldung verzeichnet Hamburg Energie einen beständigen Kundenzulauf. Beckereit sieht den Erfolg in der Unternehmensausrichtung begründet: „Als städtischer Energieversorger verzichten wir auf Bonustricks. Unsere Kunden überzeugen wir mit günstigen Preisen und fairen Vertragsbedingungen.“ Zuletzt hatte Hamburg Energie angekündigt, die Strompreise ab dem 1. Januar 2015 um bis zu 0,3 Cent pro Kilowattstunde zu senken.

Hamburg Energie wurde im Jahr 2009 auf Grundlage eines Senatsbeschlusses der Freien und Hansestadt Hamburg als Tochter des städtischen Unternehmens Hamburg Wasser gegründet. Insgesamt produziert das Unternehmen laut eigenen Angaben jährlich mehr als 80 Millionen Kilowattstunden Strom aus Wind, Sonne und Biomasse.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Hamburg Energie, Rekommunalisierung